

En la iniciativa han colaborado el Ayuntamiento y ACOVI.

Éxito de público en el concierto organizado por la AECC en Villanueva de la Cañada

Vva. de la Cañada, 3 de feb.2017.- El Centro Cultural La Despernada ha acogido esta tarde, con motivo del Día Mundial contra el Cáncer, un concierto al que han asistido cerca de 300 personas. La Delegación Local de la [Asociación Española contra el Cáncer](#) ha organizado el evento con el apoyo del [Ayuntamiento](#) y de la [Asociación de Comerciantes de Villanueva de la Cañada](#) (ACOVI).

La actuación, a cargo del tenor y compositor José Luis Trapero Sánchez, tenía como objetivo rendir homenaje a las personas fallecidas a consecuencia de dicha enfermedad. Entre los asistentes al concierto estuvieron presentes concejales de la Corporación Municipal.

Maratón de natación

Por otro lado, este sábado, 4 de febrero, el Ayuntamiento ha organizado un Maratón de Natación contra el Cáncer, de 10:00 a 14:00 horas en la Piscina Municipal Cubierta. Además de nadar, el público podrá participar en otras actividades como Aquafitness, Saltos de Trampolín y Yoga por la misma causa solidaria. La cuantía recaudada irá también destinada a la Asociación Española contra el Cáncer.